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CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT
2013-2014

Procès-verbal de la réunion du 11 février 2014
.. 028 PV CE 2014-02-n
Membres du conseil d'établissement, membres du personnel, représentants et invités
presents :
Stéphane Viau, parent
Daniel Rousseau, parent
Nicolas Drouin, parent
Anne Vaillancourt, parent
Stéphanie Fortier, parent

Lynne Duval, directrice
Danielle Demers, enseignante
Céline Cyr, enseignante
Sabine Louis, enseignante
Francis Gngnon, rep. EHDAA

Josée Morin, pers. de soutien
Dominique Kenney, commissaire
Geneviève Chatillon, membre OPP
Hélène Hamelin, rep. SDG

Nathalie Villeneuve, parent

Membres absents :

Autres représentants absents : Lili Lemieux

Préliminaires :
1.1 Présences et ouverture de la séance

Avec l'accord du président, madame Duval ouvre la séance.
1.2 Verification du quorum

Le quorum est constaté.
1.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour

Madame Nathalie Villeneuve propose l'adoption.
Resolution 028 13-14-54

Procès-verbal :
2.1 Adoption du procès-verbal de la séance du 10 décembre 2013
Madame Duval remercie monsieur Rousseau pour la correction du dernier procès-verbal.
Madame Céline Cyr propose l'adoption.
Resolution 028 13-14-55

2.2 Suivi du procès-verbal.
Aucun suivi du procès verbal n'était nécessaire.

3. Période d'intervention du public (auditeur libre à prévoir Simon Beaudry)
Monsieur Beaudry n'était pas présent.

4. Mot de la directrice
> Semaines des enseignants et persévérance scolaire, plan stratégique de la CSPO
Madame Duval nous explique qu'elle travaille sur l'ambiance de l'école et sur la
persévérance scolaire, le tout jumelé aussi à la St-Valentin afin de motiver les enfants. La
CSPO élabore un nouveau plan stratégique. Madame Duval nous explique qu'elle a eu
une présentation et elle est fière de la vision de la commission scolaire. Le plan de lutte
contre la violence et de l'intimidation prendra plus de place dans le plan 2013-2018.

5. Fonctionnement



5.1 États des revenus - budget CE
Madame Duval dépose une nouvelle grille d'état des revenus, car quelques changements
ont été apportés Madame Hamelin propose l'adoption.
Resolution 02813-14-56

5.1.1 Reconnaissance semaine des enseignants.
Anne Vaillancourt propose l'adoption.
Resolution 02813-14-57

5.2 Plan d'action du CE
Madame Vaillancourt se questionne sur certains chiffres et monsieur Rousseau propose
de modifier la grille d'état des revenus afin que celle-ci soit plus compréhensible. Madame
Nathalie Villeneuve propose l'adoption du plan d'action.
Resolution 028 13-14-58

6. Dossiers :
6.1 Grille matière 2014-2015
Madame Duval nous explique qu'il y a eu une proposition, au niveau du troisième cycle,
afin de modifier la « grille matière » actuelle. Le CE a le droit de se positionner seulement
sur le temps des spécialistes. Monsieur Hugo, enseignant d'anglais, a fait la proposition
d'augmenter, pour le 3e cycle seulement, % heure de plus en anglais, mais,
conséquemment, il faudrait réduire Vî heure en éducation physique. Tous les enseignants
ont été consultés et l'opinion est partagée. Un sondage a été fait auprès des parents
concernés et ils ont répondu à 72,5 %. Monsieur Hugo semble constater que les élèves
ont un certain retard en anglais. Un débat entre les membres du CE a lieu, donnant
l'occasion à tous d'exprimer leurs différents points de vue sur la question. Madame Duval
fait la lecture du sondage envoyé aux parents. Les résultats sont :
18 parents font confiance à la décision du CE, 32 parents veulent le statu quo et 44
parents veulent 1/2 de plus d'anglais. Les membres ont passé au vote secret. Suite au
dépouillement des votes, le CE a décidé de conserver le statu quo. Il a été noté que les
membres du CE apprécieraient être notifiés de manière explicite au préalable lorsqu'ils
seront appelés à se prononcer sur des questions de telle importance afin d'etre mieux
préparés pour la réunion.
Resolution 02813-14-59

6.2 Prix du bénévole
Après consultation, madame Geneviève Chatillon a été proposée comme bénévole de
l'année. Monsieur Rousseau trouve délicat que le récipiendaire soit dans la salle lors de la
proposition. Monsieur Kenney explique que le mode de fonctionnement est le même dans
d'autres CE. Nathalie Villeneuve propose l'adoption de la proposition.
Resolution 028 13-14-60

6.3 Projet instrument de musique
Monsieur Rousseau trouve l'idée d'acheter un piano électrique excellente, mais
recommande que, par souci d'équité pour tous, l'an prochain, les professeurs devraient
faire leurs demandes de matériel en même temps, par exemple en décembre, afin que les
membres du CE puissent évaluer tous les besoins en même temps de façon éclairée. Il est
proposé que la dépense du projet instrument de musique soit mise dans la priorité 4.
Monsieur Kenney souligne qu'il serait bien d'offrir l'ancien piano à l'ARP. Madame Duval
souligne que l'école devrait, en premier lieu, joindre les membres de la famille qui avait fait



7.

le don du piano et s'informer s'ils sont intéressés à ravoir le piano. Monsieur Rousseau
propose I'adoption du projet.
Resolution 028 13-14-61

6.4 Réinscriptions massives.
Le 19 février prochain, les parents recevront les formulaires de réinscription, peu importe le
bassin, les formulaires doivent être retournés à l'école le lendemain.

6.5 Inscriptions préscolaires 2014-2015
Madame Duval dévoile qu'officiellement il y a 78 inscriptions au préscolaire pour l'année
2014-2015. Il y aura donc une possibilité de quatre classes de maternelle.
Céline CvrproBQse une [)rolQnc}atiQnde15 minutes (20 h 31) RéSQlut[onQ28J3-1462

6.6 Plan de lutte
Madame Duval nous présentera le plan de lutte à la prochaine rencontre.

6.7 Calendrier 2014-2015
Le calendrier est maintenant officiel et la rentrée scolaire cette année sera le 2 septembre
2014. Il a été noté que les camps d'été pour les jeunes se terminent à la mi-août et qu'il
faudra évaluer à partir de quand le service de garde sera offert.

6.8 Modification calendrier des rencontres du CE (11 mars)
Madame Duval demande si nous pouvons déplacer la réunion au 18 mars. Madame
Villeneuve n'est pas disponible cette date. Monsieur Kenney propose que les documents
soient remis la veille de la rencontre. La date est donc conservée au 11 mars.

6.9 Projet 2e année
Madame Duval nous explique que l'an passé il y a eu un atelier de cirque. Les professeurs
de 2e année veulent refaire cette activité au coût de 600 $, qui pourrait être financée au
moyen du budget de la priorité 2. Également, les professeurs auraient besoin de matériel
pédagogique soit : 8 jeux de logique au coût de 280 $ et 12 paquets de fausse monnaie
(billets et monnaie) au coût de 102 $ et finalement, 1 licence pour Les jardins de Vicky au
coût de 30 $. Ce matériel ferait parti de la priorité 4.
Pour l'an prochain, monsieur Rousseau propose un processus de demande coordonné, au
lieu d'adopter les demandes ad hoc, tel que mentionné au point 6.3.
Monsieur Viau propose l'adoption des deux demandes.
Resolution 028 13-14-63
Une demande d'extension de 15 minutes (20h 45) résolution 028 13-14-64

Mot des représentants
7.1 Mot de la représentante de l'OPP (G. Chatillon)
Madame Chatillon présente le budget des dépenses suite à la semaine des enseignants.
Pour la St-Valentin, il y aura un bingo en après-midi, des barres de chocolats seront
données aux enfants gagnants et un concours de chapeaux sera aussi organisé.

7.2 Mot de la représentante de la communauté (L. Lemieux)
Absente. Elle a transmis un message à monsieur Drouin à l'effet que l'ARP met à notre
disposition deux tables lors de la fête foraine du 31 mai prochain.

7.3 Mot du représentant au comité de parents CSPO (N. Villeneuve)



Madame Villeneuve remet les documents du plan stratégique 2013-2018 sur lequel le
comité de parents a tablé. Elle nous demande de lire le tout et lui faire part de
modifications que le CE pourrait apporter, et ce d'ici dimanche le 16 février. Monsieur
Blondin a remis sa démission et un nouveau président a été élu. En ce qui concerne
l'organisation scolaire, la tarification pour le service des dîneurs demeurera la même que
l'an dernier, soit 207 $ par enfant.

7.4 Mot de la représentante au comité EHDAA (F. Grignon)
Monsieur Grignon nous explique que les réunions auxquelles il participe sont
principalement axées sur la diffusion d'information. 10 % du budget de la CSPO est utilisé
pour les enfants en difficulté et ceci touche 20% des enfants de l'ensemble de la
commission scolaire (primaire-secondaire). L'an prochain, il y aura un commissaire élu
parmi les représentants des comités EHDAA et le mandat sera de 2 ans. Monsieur
Grignon nous a également parlé du prix Rachel Patry et le dévoilement du gagnant aura
lieu le 12 mars prochain.

7.5 Mot du personnel enseignant et du personnel du soutien
Madame Céline Cyr parle du club de ski et souligne que la nouvelle formule est une
réussite. Elle nous parle de la semaine des sciences. Elle nous explique qu'il y a eu des
capsules informatives qui ont été appréciées, ainsi que l'expo science qui a été un vif
succès. Il y a eu une activité pour souligner le bon travail des jeunes brigadiers. Elle
remercie aussi, au nom des professeurs, les parents de l'OPP pour les douées attentions
remises tout au long de la semaine des enseignants.
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7.6 Mot de la représentante du service de garde
Madame Hamelin nous parle d'une problématique reliée à la remarque d'un parent à l'effet
que les pâtisseries vendues pour récolter des fonds pour Moisson Outaouais pourraient
contenir des traces de noix, alors que l'école s'affiche comme environnement sans noix.
Le CE propose que nous maintenions la vente de pâtisseries en informant les parents
qu'elles peuvent contenir des traces de noix, mais nous n'autorisons pas la vente aux
enfants non accompagnés par un parent.

7.7 Mo? afu commissaire (M. Kenney)
Monsieur Kenney nous annonce la nomination de madame Danielle Bolduc comme
directrice à la nouvelle école (033) sur la rue Amérique française.

Varia

Correspondance
Aucune correspondance n'a été remise.

Levée de la séance 21 h madame Demers propose la levée de rassemblée.
Resolution 028 13-14-65

La secrétaire

Anne Vaillancourt


